



令和7年度 荒谷小 学校だより

荒谷の風 8月号

文責 南園 政幸



く自分を知り進んで学ぶ子ども
く感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども
く健康でたくましい子ども
く地域・ふるさとを大事にする子ども



親睦深めたミニバレー
8月1~7日(日)に荒谷小学校体育館にて、「令和7年度荒谷小学校校区内PTAミニバレーボール大会」が開催されました。保護者や教職員、地域の方、計7チーム、約50名が参加しました。地域の方々や子どもたちの声援をうけつつ、世代を超えて、共に汗をかき、応援し合い、楽しい大会となりました。大会終了後の慰労会でも参加者持ち寄りの料理を味わいながら、親睦を深めることができました。荒谷小校区の伝統ある行事など感じました。当日の大会運営に携わってくださった役員さん、温かい応援をくださった地域の皆さん、美味

6年生見聞広める
7月29日(火)~8月1日(金)までの3泊4日で、村内の6年生が国内研修に参加しました。児童にとって諸塙では味わえない貴重な体験を通して、見識も広まり、今後の進路選択の参考にもなる国内研修になったと思われます。また、諸塙村の2校で参加できることは、お互いの絆も深まり、中一ギャップの解消にもつながるのではないかでしょう。貴重な体験をさせていただきました。



しい料理を作つてくださった方々、本当にありがとうございました。優勝は職員チーム、2位は佐礼・小松チーム、3位は佐井山A(松原)でした。



◎黒田 和奏さん(6年)
○緑川 蓮さん(5年)
甲斐 愛菜さん(5年)
山本 このみさん(3年)
甲斐 慶大さん(1年)

【白団】
◎山本 琉聖さん(6年)
○吉永 扇理さん(5年)
黒田 咲帆さん(5年)
松本 樹汰郎さん(4年)
甲斐 遥大さん(3年)

運動会に向けて
7月23日(水)に結団式を行いました。赤・白どちらの団になるかドキドキでした。団長が運命のたすきを引き当てて団の色が決まり、団旗を受け取りました。みんなが、団長が運命のたすきを引いて地域みんな一つになつてのもと、団長を中心になつて休み明けの練習に臨んでいくたいと思います。

今日2学期スタート
8月28日(木)に2学期がスタートしました。久しぶりに荒小メンバーが揃いました。2一日のPTA奉仕作業(佐礼・小松・職員の計17名参加)に続き、昨日はウッドビニングしたカーテンを業者さんが取り付けてくださいました。昔「初心忘るべからず」時の初心忘るべからず」という言葉を聞いたことがあります。子供も職員も新たな気分で目標を立て、具体的な実行に移す良い時期です。ご家庭で目標を立て、具体的な実行に立てるの?と尋ねていただけすると幸いです。

プール横かぼちゃ収穫

プール横に植えたいたかぼちゃを収穫しました。後日、子どもたちに持つて帰らせたいとおもいます。

ゴリンキー
えびす
バター・ピーナツ



地域の皆様へ(お礼とお知らせ)

PTAミニバレーボール大会及び懇親会、奉仕作業、第1回閉校準備委員会に地域から多数ご参加・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。地域と共にある荒谷小学校として、2学期もよろしくお願ひいたします。

【お知らせ】

9/28(日)に荒谷小学校の秋季大運動会を予定しております。8時45分開始です。団技「左近汰郎」「縄引き」「ふれあい玉入れ」「輪抜き」は、地域の皆様も参加していただきたい種目です。多数のご参加をお持ちしております。終了後は、慰労会も計画しております。詳しくは別紙案内文書(またはHP)でご確認ください。荒天の場合は、順延となります。

9月の主な行事予定

- 1日(月) SC来校、やまびこ文庫到着、委員会活動
- 2日(火) 英語交流活動(1年)
- 5日(金) 参観日(神楽、チョイガマ講習)
- 13日(土) ぎやあな祭・郷土芸能発表
- 17日(水) 奉仕作業(荒谷・黒原・戸下・松原・梅の木)
- 18日(木) 運動会予行練習
- 19日(金) 家庭教育学級視察研修(延岡)
- 24日(水) プログラミング学習
- 26日(金) 運動会準備

28日(日) 秋季大運動会(午前中)、懇親会
29日(月) 振替休業日
*ALT来校日…4日、11日、18日、25日



